



## Rund um Waldkirch mit dem Bürgerbus

**Waldkirch.** Der Satz: „Jetzt war ich bigott 's erschdi mol in Suggetal, uff'm Friedhof“, oder: „Oh, wie schön isch Kollnau!“. Besonders das Kohlenbachtal hatte es den Fahrgästen angetan, allerdings rief der abgeholzte Hang am „Ebertle 2“ entsetzte Kommentare hervor. Erstaunen über die Weitläufigkeit des Siensbacher Dobels. Das erlebten Neubürger als Fahrgäste des Bürgerbusses. Natürlich wird der Bus nicht ausschließlich als Kennenlernprogramm für einheimische Neubürger genutzt, es waren Marktbesucher, Patienten, die einen Arzttermin wahrgenommen hatten, und schließlich auch neugierige „Ausprobierer“ mit an Bord. Empfehlenswert ist die Fahrt allemal. Freundliche ehrenamtliche Fahrer, die alle Stadtteile anfahren. Es bedarf einiger Übung, die Fahrpläne richtig zu lesen, die Haltestellen müssen noch entsprechend gekennzeichnet werden, und die Sponsoren würden gerne die Werbeflächen nutzen. Dem Bürgerbus und seinem Team kann man weiterhin viele Fahrgäste wünschen! Foto: privat